



平成27年11月19日
松ヶ崎小学校学校運営協議会
広報委員会

松ヶ崎『子どもフェスティバル』

11月3日（火）、秋晴れのお天気の中、下鴨少年補導委員会松ヶ崎支部主催の『子どもフェスティバル』が開催されました。今年は、記念すべき第30回。

「30周年スペシャル企画」として、
あめすくい（おたまであめをすくいます。）が登場しました。
金賞…宝ヶ池貸しボート無料券、
銀賞…かわいい鉢植え、
銅賞…かあさんよろこぶ洗剤、
ダンク賞…おたのしみ文具。
さて、あたったでしょうか。



4年生以上の子どもたちは、「キッズスタッフ」としてお手伝いしました。

講堂では、いろいろなゲームをして楽しみました。ランチルームでは、しめ縄づくりや工作（割りばしてっぽう）を。



また、運動場では、ストラックアウトにボルタリングチャレンジ！

おなかがすいたら、キャンディーフィッシングでお菓子をゲット。ジュースもいただいて。天かすたっぷりのたこせんに、うどん。おなかがいっぱいになりました。



パトカーや起震車にも乗せていただきました。

たくさんの方々にお世話になりました。

ありがとうございました。



協賛団体…松ヶ崎小学校PTA、松ヶ崎体育振興会、
松ヶ崎社会福祉協議会、松ヶ崎ネットワーク
松ヶ崎消防分団、松寿会、民生児童委員会
下鴨中地生連、ボイスカウト京都82団
松ヶ崎おやじの会、下鴨警察署、左京消防署
(株)宝ヶ池観光、松ヶ崎シャークス

なのはなの たねまきを したよ！1年



「こんなに小さな種が、大きくなるんだなと思いました。」

「種が、ころころしてかわいかったです。菜の花漬が早く食べたいです。」

「菜の花の種は、小さくていろいろな色がありました。どんなふうに成長するのか楽しみです。」

10月14日（水）1年生は、三宅秀典さんの畑に行き、菜の花の種をまかせていただきました。地域の伝統の味である菜の花漬に小さい頃から親しんでほしいと願っています。花が咲くのが楽しみです。

稻刈りをしたよ！5年

10月14日（水）、5年生は、中川助嗣さんの畑に行き、脱穀の様子を見せていただきました。

子ども達は、初めて見る脱穀の機械や、刈った稻を干しておく稻木に興味をもちました。お米も少し分けてもらいました。



翌日15日（木）には、教えていただいた方法で、子ども達も、稻刈りと脱穀をしました。すり鉢に糀を入れ、ボールですり、箕を使って玄米と糀殻を分けました。



お忙しい中、子ども達のために教えていただき ありがとうございました。